

# 朋 友

藤二中学校だより 第3号

令和2年 6月8日  
栃木市立藤岡第二中学校  
校長 栗原 茂



スローガン「自ら学び 生き生きあいさつ 心に感動」

## 第1学期再開

6月1日(月)朝、3学年そろって登校する姿を見て、とても嬉しく思いました。やっと日常が戻ったなあと感じました。行動が制限されるなか、生徒達はよく頑張ったと思います。昨年度3月から約3ヶ月間、臨時休業になり年度末・年度始めのとても大切な時期に学校に来られない状況が続き、辛い日々を過ごしたと思います。しかし、このような状況は生徒や地域・社会を守るための処置であります。学校が再開されたからといって、決して気を緩めるわけにはいきません。医療現場やそれに携わる人たちなど、懸命に職務に従事されている人もおります。私たちには私たちのできることをやっいていくことで社会に貢献できると思います。細心の注意、予防対策を行い学校生活を送りたいと思います。



登校の様子

## 学習について

今まで、授業ができなかった分は夏休みを短縮し、そこに授業をあてて補っていきます。未履修の単元は宿題等ですでに学習していると思いますが、先生方は授業の中でも扱ってくれますので安心してください。中間テストは行いませんので、1学期は期末テストだけになります。頑張ってください。定期テスト以外では7月に3年生は実力テスト、2年生はとちぎっ子学習状況調査を行う予定です。



英語の授業



体育の授業



パソコンの授業

## 行事について

5月に行う予定だった、体育祭は中止です。また、小中合同ボランティア・小中合同資源物回収も中止と致します。今後の行事についても、コロナウイルス感染症の状況を見ながら、その都度、判断していくことになります。3年生の修学旅行、2年生の職場体験、1年生の校外学習、そして朋友祭。状況によってはどうなるか分かりません。コロナウイルスが収束し実施できることを祈るばかりです。

## 部活動について

新聞等でも発表されましたが、夏の全国大会・関東大会、そして県大会が中止されました。それに伴い、7月の下都賀地区大会も中止になりました。3年生にとっては公式戦が全てなく

なっていました。残念でなりません。

今後の部活動は6月11日(木)から再開する予定です。3年生には大会がありませんが、最長で7月26日(日)までの活動を考えています。1, 2年生に伝統を引き継ぎ、部活動の楽しさ・厳しさを伝えて引退してほしいです。

ただ、大会がありませんので、今後の活動についてはご家族でよく話し合われて、決めていただければと思います。

## 給食の様子

休業明けの初めての給食。今までと勝手が違って栃木市から示されたマニュアルに沿っての準備だったので、戸惑いもありましたが、先生方、生徒達が協力して配膳できました。食べるときもおしゃべりをしながら楽しく食べていましたが、今は黙って静かに食べています。



## 1年生の様子

1年生は入学してから、中学校で授業を行うのは実質、1週間です。小学校と違い、授業ごとに先生が変わったり移動教室があったりと、勝手が違い戸惑いもあるようですが、元気に活動しています。11日(木)から部活動も再開されますので、見学や体験等もできると思います。



図書オリエンテーション



給食の様子



音楽の授業

## 6月の主な行事

- 1日(月) 専門委員会
- 2日(火) 教育相談 ～8日
- 9日(火) 避難訓練
- 11日(木) 部活動再開  
1年生部活動体験
- 22日(月) 1年生部活動入部届提出
- 30日(火) 3年PTA部会  
PTA全体委員会

## 7月の主な行事

- 8日(水) 期末テスト ～9日
- 17日(火) 三者面談 ～29日
- 20日(月) 3年実力テスト  
2年とちぎっ子学習状況調査
- 31日(金) 第1学期終業式

## 8月17日(月)第2学期始業式

**藤岡第二中学校ホームページもご覧ください。** <栃木市教育ポータルサイト>

アドレス <http://tm2.tcn.ed.jp/fuji2-1/>

※ 「藤岡第二中学校」と入力するだけで、公式ホームページへアクセス（接続）  
できますので、「学校ニュース」などの記事をぜひご覧ください。

※ なお、記事をご覧いただいた際には、「投票する」もクリックしてください。